



„Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - kannte nicht den Beginn einer Surah, bis ihm ‚Im Namen Allahs, des Allerbarmers, des Barmherzigen‘ (Bismillahi-r-Rahmani-r-Rahim) offenbart wurde.“

Von Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - kannte nicht den Beginn einer Surah, bis ihm ‚Im Namen Allahs, des Allerbarmers, des Barmherzigen‘ (Bismillahi-r-Rahmani-r-Rahim) offenbart wurde.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Abu Dawud]

Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm zufrieden sein - verdeutlicht, dass die Suren des edlen Qurans dem Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - offenbart wurden und er nicht wusste, wo sie anfang und wo sie aufhörte, bis ihm „Im Namen Allahs, des Allerbarmers, des Barmherzigen“ (Bismillahi-r-Rahmani-r-Rahim) offenbart wurde. Dann wusste er, dass damit die vorangegangene Surah beendet ist und dass es der Anfang einer neuen Surah ist.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/de/show/65051>

